



# こぐまぐみだより



2022.12.1 No.8

気温が低くなり肌寒い日が増えてきましたが、こぐまぐみの子どもたちは毎日元気いっぱい室内や戸外で体を動かして遊んでいます。体調を崩しやすい時期なので、一人一人の体調の変化に気をつけながら寒さに負けず元気に過ごしていきたいと思ひます。



## 秋祭りごっこをしたよ！

11月1日に秋祭りごっこをしました。「明日は、秋のお祭りがあるよ」と前日から伝えていた事で、期待をもちながら登園する姿が見られたこぐま組さん。登園すると、「芋掘りがあるって」「他には何かあるかな？」など、ワクワクしながら会話を楽しんでいる微笑ましい姿もありました。ホールに行くと、いろいろなコーナーを回って楽しむ子どもや一つのコーナーを楽しみ、何度も繰り返す子どもなど自分の好きなコーナーを楽しんでいました。また、遊びの中で友だちと手を繋いだり、同じコーナーにいる保育者と一緒になって笑い合ったりと、友だちや保育者と自分から関わろうとする姿も多く見られました。秋祭りごっこを通して、友だちや保育者と一緒に遊ぶ楽しさを感じた子どもたちです。

## ☆楽しい粘土遊び☆

室内遊びをする中で、特に粘土遊びが大好きで、「早く粘土したいな〜!」「今日は、粘土したい」など言葉にする姿も見られています。粘土をこねて丸めたり、細長く伸ばしてへびを作ったりするなど、自分たちで思い思いに作って楽しんでいます。保育者に「〇〇作って〜」と伝え、一緒に作る姿や「お団子たくさん作ったよ!」「アイスクリームいただきまーす!」と食べ物を作り、嬉しそうに食べる真似を楽しむ姿もありました。また、ヘラやローラーなどの道具を使いながら粘土を切ったり、平らにしたりと夢中になって遊んでいます。



## おねがい

上着をかばんかけにかけやすいように、首のタグのところに紐をつけてください。よろしくおねがいします。



## ～12月のこぐまぐみ～

ホールで巧技台やボール遊びなど様々な運動遊びをして、のびのびと体を動かして遊びたいと思ひます。また、保育室ではクリスマスの制作をしたり、パズルや粘土など指先を使った遊びを楽しんだりしていきたいと思ひます。



## 12月の予定

- ・2日(金) 身体測定
- ・15日(木) 歯科健診
- ・23日(金) クリスマス会
- ・27日(火) 避難訓練
- ・29日(木) 保育納め

